



« Quand la musique se fait action de grâce et louange ! »

**Mercredi 12 décembre 2018**

**La Parole de Dieu**

Psaume 33 (32) 1-9

**Justes, acclamez le Seigneur. La louange convient aux hommes droits. Rendez grâce au Seigneur sur la cithare, sur la harpe à dix cordes, jouez pour lui ! Chantez pour lui un chant nouveau, jouez de votre mieux pendant l'ovation. Car la parole du Seigneur est droite, et toute son œuvre est sûre. Il aime la justice et l'équité ; la terre est remplie de la fidélité du Seigneur. Par sa parole, le Seigneur a fait les cieux, et toute leur armée par le souffle de sa bouche. Il amasse et endigue les flots de la mer ; dans des réservoirs il met les océans. Que toute la terre ait la crainte du Seigneur, que tous les habitants du monde le redoutent : c'est lui qui a parlé, et cela arriva ; lui qui a commandé et cela exista.**

La louange « convient aux hommes droits », à ceux qui ont l'honnêteté de reconnaître que tout vient de Dieu : toute son œuvre est sûre. Elle se fait voir d'abord dans la nature. Saint Paul, dans l'épître aux Romains, redit que, « depuis la création du monde, ses (celles de Dieu) perfections invisibles, éternelle puissance et divinité, sont visibles dans ses œuvres pour l'intelligence ; ils sont inexcusables (ceux qui ne lui rendent pas un culte) puisque, connaissant Dieu, ils ne lui ont rendu ni la gloire ni l'action de grâce qui reviennent à Dieu ». Et le psalmiste se souvient du Déluge. Dieu avait promis qu'il ne se reproduirait plus : Il tient parole : il a mis des digues aux flots de la mer et il contient l'eau des océans dans des réservoirs qui les empêche de déborder. Toute la terre doit craindre et redouter le Seigneur, c'est-à-dire lui vouer un immense respect, car il est fidèle à ses promesses. C'est un mystère pour le croyant : comment tant d'hommes et de femmes peuvent-ils nier l'existence de Dieu quand l'immensité de l'Univers, dont ils sont incapables de dire les limites, le mouvement réglé des astres, le cycle des planètes, les beautés de la terre et des mers semblent un livre ouvert à la gloire de l'Intelligence qui a conçu tout cela. Comment le dire à ceux qui doutent ? N'est-ce pas en premier en chantant ses louanges sans faiblir ?

### **Prière**

« Dieu, viens vers nous en cette période de l'Avent et ouvre nos yeux pour nous faire voir ce qui se passe autour de nous.

Viens vers nous en cette période de l'Avent et ouvre nos sens pour que nous reconnaissons ce qu'il faut changer, ce qu'il faut faire.

Viens vers nous et donne-nous la paix intérieure qui nous fait vivre avec ce que nous ne pouvons pas changer.

Dieu, viens vers nous et donne-nous la force et le courage de nous engager là où nous sommes attendus, où nous sommes indispensables. Amen. »

Thomas Philipp et Chantal Brun